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Muy buenas noticias por parte de Moody’s sobre la fortaleza de México 
 
 

Extracto de la entrevista con Omar Taboada, analista financiero, en el  
programa “Economía de Mercado”, conducido por Alfredo Huerta en Foro TV. 

 
 
ALFREDO HUERTA: A continuación nos enlazamos hasta la Bolsa Mexicana de Valores, Desde 
la Bolsa, en donde nos da mucho gusto saludar a Omar Taboada, analista financiero. Omar, 
muy buenas tardes. 
 
OMAR TABORADA: Buenas tardes Alfredo. Con el gusto de saludarlos. 
 
ALFREDO HUERTA: Omar, comentarte y preguntarte que la semana pasada vimos eventos 
importantes, el jueves ya el anuncio de la Fed, previo había sido del Banco Central 
Europeo, pero también hubo una noticia de impacto hacia México, por lo menos como un 
expectativa, y fue el hecho de Moody’s que hablaba sobre la posible alza en su calificación 
crediticia a futuro. Una expectativa desde luego interesante, ¿cuál sería lo que ustedes ven 
en torno a este tema de las calificaciones? 
 
OMAR TABORADA: Así es, efectivamente muy buenas noticias por parte de Moody’s. Están 
señalando la fortaleza de la economía mexicana, la ampliación de las exportaciones, ya no 
sólo México exporta petróleo a Estados Unidos sino que ya las exportaciones han crecido.  
 
Y bueno, la verdad es que llevamos las traídas reformas mucho tiempo postergadas, 
probablemente lo que están anticipando es que sí estaríamos en la antesala de ver reformas 
estructurales que permitan a la economía mexicana crecer por lo menos un punto 
porcentual del PIB adicional a lo que traemos.   
 
ALFREDO HUERTA: En ese sentido, ¿qué impacto tendría el que le subieran la calificación 
crediticia a México en términos quizá de flujos? 
 
OMAR TABORADA: Mira, sería una noticia muy positiva dado que estaríamos recibiendo 
inversión extranjera adicional en cartera a la que estamos recibiendo el día de hoy, 
derivado de una disminución en el riesgo de la economía mexicana. 
 
Como tú sabes, la calificación está ligada al riesgo, una mejor calificación quiere decir que 
hay un menor riesgo para invertir en determinada economía, en este caso sería la economía 
mexicana, entonces de entrada veríamos una disminución en el riesgo, disminución en las 
tasas de interés y lo más probable es una subida en los mercados de capitales.   
 
ALFREDO HUERTA: Y desde luego inversión extranjera directa ¿no? 
 
OMAR TABORADA: También, inversión extranjera directa que siempre es la que más se 
desea, porque es la que se queda aquí en el país.  


